

## Siswa-siswi PAUD RA. Daarun Najah Diperkenalkan Profesi TNI-Polri

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Aug 23, 2023 - 21:44



*Babinsa Kelurahan Dupak Serda M. Yahya dan Serda Prasy Ryan kenalkan profesi TNI dan Polri kepada siswa-siswi Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) RA. Daarun Najah*

Surabaya, - Bersama dengan Bhabinkamtibmas Brigpol Luthfi, Babinsa Kelurahan Dupak Serda M. Yahya dan Serda Prasy Ryan kenalkan profesi TNI dan Polri kepada siswa-siswi Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) RA. Daarun Najah Jl. Babadan Rukun No. 77 Kel. Dupak Kec. Krembangan, Rabu

(23/08/2023).

Serda Prasy menuturkan, PAUD merupakan tahap pendidikan awal yang penting dalam perkembangan anak-anak. Sejak dini, mereka perlu diperkenalkan dengan berbagai profesi yang ada, termasuk salah satunya profesi TNI sebagai bentuk pengabdian kepada negara dan bangsa. Babinsa sebagai sosok yang berada di lingkungan masyarakat memiliki peran strategis dalam mengenalkan profesi TNI-POLRI pada anak sekolah PAUD, ungkapnya.

Salah satu cara yang dapat kita lakukan adalah dengan melibatkan diri dalam kegiatan pembelajaran di sekolah PAUD. Dalam suasana yang santai dan menyenangkan, kita memperkenalkan anak-anak dengan pakaian dan atribut TNI-POLRI, seperti seragam dan tutup kepala (topi).

Selain itu, Serda Yahya juga mengajarkan anak-anak tentang nilai-nilai serta etika dalam profesi TNI-POLRI. Misalnya, tentang pentingnya disiplin, loyalitas, keberanian, dan semangat patriotisme. Beliau menggunakan cerita pendek atau membawakan contoh-contoh nyata tentang bagaimana TNI berperan dalam menjaga kepentingan negara dan masyarakat. Dengan begitu, anak-anak akan dapat memahami bahwa TNI bukan hanya sekadar pasukan berjubah hijau, tetapi juga sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Mengenalkan profesi TNI-POLRI pada anak-anak sekolah PAUD memiliki banyak manfaat secara jangka panjang. Selain dapat memupuk rasa cinta tanah air dan semangat patriotisme, anak-anak akan lebih menghargai profesi TNI-POLRI serta berpotensi menjadi calon-calon pemimpin masa depan yang mampu mengemban tugas dan tanggung jawab dalam menjaga keutuhan dan keutamaan negara.

"Melalui kesempatan seperti ini, generasi muda kita akan dapat memahami arti pentingnya menjadi bagian dari TNI-POLRI dalam mewujudkan kehidupan yang aman, sejahtera, dan berkeadilan bagi semua lapisan masyarakat", ujar Serda Prasy.

"Kami sebagai aparat teritorial juga memiliki kewajiban berinteraksi langsung dengan warga binaan serta dapat langsung memonitoring wilayah binaan, seperti hari ini kami bersilaturahmi kepada guru-guru dan anak-anak Paud," pungkasnya.